

Juntas de vecinos de Graneros tendrán sedes sociales

Escrito por Edison Díaz Santander

Miércoles, 02 de Septiembre de 2015 11:33 -



En el salón auditorio de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), el alcalde Claudio Segovia y la Secretaria Comunal de Planificación, Luz María Dintrans, expusieron a dirigentes vecinales de Graneros, el proyecto para la construcción de nuevas sedes sociales, recursos que provendrán del Fondo Regional para Inversión Local del Gobierno Regional.

De acuerdo a lo informado, en este primer proceso, los sectores El Arrozal, José María Caro, Cruz Roja, Capricornio, El Progreso, y Monasterio, serán beneficiadas. “Este ítem debiera discutirse en el CORE, durante septiembre. Yo espero que se aprueben los dineros y comenzar así la licitación y posterior a ello, la construcción”, señaló la Consejera Regional, Johanna Olivares, presente en el encuentro.

Por cierto la noticia entre los líderes barriales, generó sorpresa y alegría, especialmente respecto de aquellos que jamás tuvieron un recinto para desarrollar las actividades propias de su institución. Una de las más contentas, fue la presidenta de la Junta de Vecinos El Progreso, Genoveva Medina.

“Lo primero que quiero reconocer, es la gran labor que está realizando el alcalde Segovia. Él sabe que yo no voté por su candidatura pero nos ha demostrado con hechos y sin estigmas políticos, que está trabajando por todos los granerinos y cumpliendo lo ofrecido en su campaña”, expresó.

El edil de la “Nueva Ciudad”, aseveró que este es sólo el inicio de una etapa, “en la que esperamos implementar a todas las organizaciones sociales. Sólo les pido calma y paciencia, porque estamos avanzando”.